

18.06

Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (ÖVP, Salzburg) (zur Geschäftsbehandlung): Ich glaube, das war vorhin ein Übertragungsfehler: Es war immer davon die Rede, dass Herr Minister Rauch Herrn Minister Karner vertritt. (Ah-Rufe bei der FPÖ. – Rufe bei der SPÖ: Nein, nein, nein!) Das hat, glaube ich, die Frau Vizepräsidentin vorhin falsch versprochen. Es wurde immer so kommuniziert.

18.06

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Herzlichen Dank für die Richtigstellung.

Dann fahren wir in der Debatte fort.

Zu Wort gelangt Frau Bundesrätin Claudia Hauschmidt-Buschberger. – Bitte sehr.